
ANDERSON CUECA QUER RELATÓRIO DE EMPRESAS
BENEFICIADAS COM ISENÇÃO FISCAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O tema foi pauta da sessão ordinária da Câmara Municipal de Santa Isabel, que aconteceu
na noite deste terça-feira, 7. Com aprovação unânime do Plenário Legislativo, o texto é
justificado como ato fiscalizatório do legislador.
De acordo com requerimento apresentado pelo Vereador do PL, Anderson Cueca, a
cobrança refere-se a quantidade de empresas que fazem jus ao benefício da isenção fiscal
através do Programa “Invest Santa Isabel”.
Além do programa, no entanto, o parlamentar mencionou programas similares, bem como o
envio de relatório que contenha a quantidade de funcionários que colaboram nas
respectivas empresas, e que sejam residentes deste Município.
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